

Plan de développement d'une stratégie sanitaire pour le Saguenay–Lac-Saint-Jean

Agrinova

Résumé du projet

La définition même de l'Agriculture nordique dépend du statut sanitaire que confèrent la situation géographique et l'isolement de la région, mais il importe de le bonifier et le protéger par des mesures appropriées. Cette étude dresse le bilan actuel au niveau du statut sanitaire de la région et identifie les éléments nécessaires à la mise en place d'une stratégie sanitaire régionale.

Document(s):

- Plan de développement de la stratégie sanitaire (<http://agroboreal.com/wp-content/uploads/2012/11/Strat%C3%A9gie-sanitaire-et-Plan-daction-final.pdf>)

Détails du projet

Année ou période: 2010

Coût du projet: 26 625\$

Partenaires financiers:

- Ministère de l'Économie, de l'Innovation et des Exportations via le Fonds de soutien au développement des créneaux d'excellence
- Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'alimentation du Québec
- Nutrinor
- Syndicat des producteurs de bleuets du Québec
- Propur
- Patate Lac-St-Jean

Classification dans le PRDIRT

Domaine d'affaire: Territoire

Enjeux principaux	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> • 5.1 La qualité de l'environnement et de la biodiversité 	5. Dimension environnementale
Enjeux secondaires	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> • 3.2 La mise en valeur des ressources naturelles et du territoire 	3. Dimension économique
<ul style="list-style-type: none"> • 4.1 L'occupation dynamique du territoire 	4. Dimension sociale